

Steinwürfe beschädigen Mehrzweckhalle in Flörsheim - Zeugen gesucht!



Drama in Flörsheim und Hochheim: Ein Wurf von Steinen beschädigte die Mehrzweckhalle in der Schulstraße gleich an zwei Tagen hintereinander! Die Täter bleiben unbekannt, doch die Polizei schätzt den Schaden auf rund 2.500 Euro. Am 19. und 20. November, jeweils am Nachmittag, wurden Zeugen auf die zerstörte Eingangstür aufmerksam. Suchst du nach Antworten? Die Polizei in Flörsheim bittet um Hinweise: 06145 5476-0.

Doch nicht nur in Flörsheim kocht die Stimmung! In Hochheim wurde eine 60-jährige Frau in einem Bus der Linie 68 Opfer eines Übergriffs. Der Unbekannte setzte sich neben sie und berührte sie unsittlich, bevor er floh. Die Polizei sucht auch hier nach Zeugen. Der Täter wurde als etwa 30 bis 40 Jahre alt beschrieben, mit wenigen dunklen Haaren und einem grauen Anorak. Hast du etwas gesehen? Melde dich unter 06196 2073-0!

Unfälle in der Region

In der gleichen Zeit erlitt ein 14-Jähriger auf dem Zebrastreifen in Hochheim eine leichte Verletzung, als er von einem Pkw erfasst wurde, der sich unerlaubt von der Unfallstelle entfernte. Ein dunkles Auto könnte involved gewesen sein, und der Verkehrsdienst sucht Zeugen, die helfen können, den Fahrer zu identifizieren.

Im benachbarten Kriftel kam es zu einer weiteren Schreckensmeldung: Ein ordnungsgemäß geparkter Opel Astra wurde zwischen 7:30 und 14:15 Uhr massiv beschädigt, der Verursacher ließ jedoch keine Spur. Hier entstand ein Schaden von etwa 3.000 Euro. Auch hier gilt: Beobachtungen melden! Halte deine Augen offen, manchmal hilft schon ein kleiner Hinweis!

Statistische Auswertung

Ort: Brandenburg an der Havel, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Schaden: 900000

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: rbb-online.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)